



8月の園だより

令和2年7月31日
志村さかした保育園

長かった梅雨もようやく明けようとしています。そして、眩しい太陽の陽射しとともに暑い夏がやってきます。たくさん遊んでいっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思えます。プール、水遊びを通して夏ならではの遊びを存分に楽しんでいきます。また、コロナウィルスに加え感染症が流行する季節でもあります。十分な休息とともに、引き続き手洗いうがい、消毒等徹底しながら保育を行っていきます。また、熱中症についてもより注意して過ごせるようにしていきます。暑さに加え、気温の変化に子ども達の体力は思っている以上に奪われます。ご家庭でも無理はせず十分な休息と、規則正しい生活を心がけ、暑い夏を健康に過ごせるようにしていきましょう。



8月の保育目標



『夏の遊びを通して友達や異年齢児との関わりを楽しむ』

『体調に十分注意し、暑い夏を健康に過ごす』

めろん組	夏ならではの水遊びやプールを通して、もぐったり泳ぐなど、体を沢山動かして水の感触を楽しみます。運動会に向けて龍神太鼓やリレーなど初めての事でも進んで挑戦し、一つ一つ楽しみながら取り組んでいきます。
ぶどう組	保育者や友達と一緒に水遊びやプール遊びを楽しみます。潜ったり、けのびをしたりと個々の目標に向かって取り組んでいきます。運動会に向けて跳び箱や鉄棒、初めてのキッズソーランなど楽しみながら体力作りをしていきます。
りんご組	夏の自然に関心を持ち、体験したできごとを話したり再現したりしながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しみ関わりを深めていきます。また、プールの中で思いきり体を動かしながら顔を水につけたり、とびこんだり、バタ足をしたり、少しずつダイナミックな遊びを展開していきます。運動会に向けて様々なことに挑戦し、楽しみながら練習していきます。
もも組	夏ならではの遊びを友だちや保育者と一緒に楽しみながら、自分の思いを言葉で伝え、気持ちを共有する楽しさを味わえるようにしていきます。運動会に向けて、前転や平均台などの運動遊びにも取り組んでいきます。
みかん組	夏の遊びを通して友達との関りを深めたり、水遊びを十分に楽しめるようにしていきます。又、暑い日が続くので遊びと休息のバランスを考え、汗をかいたら着替えたり、空調を調整しながら快適に過ごせるようにしていきます。
いちご組	夏にしか体験出来ない水あそびを楽しんだり、沐浴し、汗を流す事で暑い日も気持ちよく過ごせるようにしていきます。又、すべり台やコンビカー等、運動あそびにも興味を持ち始めているので、好奇心を伸ばし満足するまであそび、あそんだ後にはしっかり休息を取り元気に過ごしていきます。





8月の行事予定

- 7日(金) 身体測定、乳児健診
- 18日(火) リズム教室(4.5歳児)
- 19日(水) ぽこちゃん教室
(3,4,5歳児)
- 20日(木) 避難訓練
- 28日(金) 誕生日会
- 31日(月) プールじまい

☆8月いっぱい体操教室は
お休みです。



夏期保育に入ります

夏休みに入り、夏期休暇を取るご家庭も多いと思いますが、夏休みを家族と楽しく過ごした思い出は、子どもの記憶に長く残るものです。遠出をせずとも、子どもを膝にのせて絵本を読んであげたり、夕方に散歩に出掛けたりと、心温まるスキンシップを図る機会にしてください。

また、暑さと疲れにより体調を崩す時期でもありますので、体調が悪い時、いつもと様子が違う時など無理をせず、ゆっくりとご家庭で休息が取れるようにしてください。

職員も順番に夏季休暇を取らせていただいております。

ウイルス注意報！

新型コロナウイルスのほか、アデノウイルスなど夏の感染症も流行る時期です。外出後や食事前など、こまめに手洗いうがいをしましょう。手指の消毒や咳エチケットを心掛ける、外出時のマスクの着用、人混みを避ける、定期的に部屋の換気をするなど、個人の配慮が家族や他者への感染予防につながります。



お知らせ

☆9月4日に予定しておりました子どもシアター(5歳児)9月11日敬老会ですが、新型コロナウイルス感染症の影響により中止とさせていただきます。ご理解の程よろしくお願ひ致します。

☆9月1日(火)引き渡し訓練があります。詳細は後日お知らせいたします。

※1年に1度の訓練になります。お忙しいとは思いますが、ご参加くださいますようお願い致します。

めろんぐみ、サマーキャンプに行ってきました！

7月15.16日、バスに乗って秩父の小鹿野町へ行ってきました。自然がいっぱいの中で川遊びにマスタつきみ、竹細工でコップ作りを体験し、自分で作ったコップで食べた流しそうめんはとってもおいしかったです！化石探し等、都会では経験できない貴重な体験と沢山の思い出を作ることができました。親元を離れて過ごした経験が自信に繋がりと大きく成長した子ども達です。

